

Freizeit

- „Heuss-Club“ (hauseigene Bar) und Lounge
- Flügel und gemütliche Kaminecke in der Halle
- Fitnessraum und Sauna
- Kicker/Tischtennis/Billard
- Lesecke/Internetcafé
- Sonnenterrassen mit Grillplätzen
- Wanderwege und Walkingstrecken
- Gästebibliothek



Seminarräume

- repräsentative Panoramahalle für max. 120 Personen
- 3 Seminarräume für 20-50 Personen
- 5 Gruppenarbeitsräume, davon einer mit PC-Ausstattung

Technische Ausstattung:

- Beamer/Whiteboards
- Großbildprojektion in der Halle
- WLAN im gesamten Haus
- Digitalkamera und DVD-Player
- Dolmetschanlage fest und mobil
- Laptops/Funkmikrofone
- Metaplanwände, Flipcharts und Moderatorenkoffer



THEODOR-HEUSS- AKADEMIE

Ihr Haus für politische
Bildung, historische
Forschung und
Politikdialog



THEODOR HEUSS
AKADEMIE

Archiv des Liberalismus

Das Archiv ist das Gedächtnis des Liberalismus in Deutschland und Europa, außerdem das Zentralarchiv des deutschen Liberalismus nach 1945.

Unser Archiv steht jedem geschichtsinteressierten Bürger offen und bietet folgende Dokumente: Akten, Plakate, Fotos, Filme, Videos, Druckschriften, Datenbanken, Flugblätter, Bücher, Zeitschriften und Webseiten. Hier wird das Material so bearbeitet und gelagert, dass es auch für kommende Generationen nutzbar ist.

Kontakt:

Theodor-Heuss-Akademie der
Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit
Theodor-Heuss-Straße 26
51645 Gummersbach
Telefon: 022 61.30 02-0
Fax: 022 61.30 02-21
theodor-heuss-akademie@freiheit.org
www.tha.freiheit.org
www.facebook.com/TheodorHeussAkademie

Sollten Sie Interesse haben, in unserem Hause eine
mehrtägige Veranstaltung durchzuführen:

Ihre Ansprechpartnerin: Andrea Molitor
Telefon: 022 61.30 02 21 | andrea.molitor@freiheit.org



Willkommen

Wir laden Sie ein, ereignisreiche und informative Tage in der Theodor-Heuss-Akademie (THA) zu verbringen.

Unser Haus wurde 1967 in Gummersbach im Oberbergischen Kreis erbaut und verdankt seinen Namen dem ersten Bundespräsidenten Theodor Heuss (1884–1963).



» Wenn wir von Freiheit reden,
so glauben wir an den
schöpferischen Menschen «

Theodor Heuss (1948)



Gastronomie

Zu einem rundum gelungenen Aufenthalt trägt auch die hauseigene Gastronomie bei:

- reichhaltiges Frühstücksbuffet
- Mittagessen mit Suppe, Salatbar, Buffet mit 2 Hauptgängen und Desserts
- Kuchen und Kaffee am Nachmittag
- warmes Abendessen, Salatbar
- Ausklang des Seminartages in der hauseigenen Bar „Heuss-Club“

Die Akademie verfügt über einen erlesenen Kräutergarten, dessen Vielfalt sich auch in unserer Küche widerspiegelt!

Besondere Anlässe wie der Neujahrsempfang und das „Festival der Künste“ sind für uns willkommene Gelegenheiten, die Akademie zu präsentieren.



Zimmer / Aufenthalt

Die THA verfügt über 30 Einzel- und 19 Doppelzimmer. Darin enthalten sind ein Apartment und acht behindertengerecht eingerichtete Zimmer.

Hauseigene Parkplätze stehen vor Ort zur Verfügung.



Ausstattung:

- kostenloser Safe
- TV/Radio/Telefon
- kostenloser WLAN-Zugang
- Föhn im Bad



Die Theodor-Heuss-Akademie ist die zentrale Bildungsstätte der Liberalen Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit. Sie führt jährlich ca. 140 mehrtägige Seminare der politischen Bildung durch, etwa zu folgenden Themen: Theorie und Programmatik des Liberalismus, soziale Marktwirtschaft, freiheitlicher Rechtsstaat, liberale Kommunalpolitik oder individuelle Rhetorik und Kommunikation.

Unsere Veranstaltungsformate

- Tagungen und Konferenzen
- Fachseminare
- politische Rhetorik und Management-Trainings
- Kooperationsveranstaltungen mit Bildungseinrichtungen und Verbänden
- Ausstellungen
- Tages- und Abendveranstaltungen
- Gasveranstaltungen
- Empfänge

Internationale Akademie für Führungskräfte

Aus der ganzen Welt kommen Führungs- und Nachwuchsführungskräfte aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft zu den ein- und zweiwöchigen Seminaren, die die Internationale Akademie für Führungskräfte (IAF) zur Begleitung der internationalen Stiftungsarbeit hier in der THA anbietet.